

El enemigo está en casa

Escrito por Adrián Mac Liman
Martes, 13 de Septiembre de 2011 15:52

{vozstart}

El enemigo está en casa

[Adrián Mac Liman](#)

Radicales islámicos formados y entrenados en los Balcanes podrían trasladarse fácilmente a Europa occidental a partir del primer semestre de 2011, es decir, tras la ampliación del “espacio Schengen” a los últimos estados que ingresaron en la Unión Europea – Bulgaria y Rumania.

La advertencia llega a través de máximos exponentes políticos y religiosos de Bulgaria y Macedonia, quienes denuncian la presencia de grupúsculos integristas agresivos en el llamado “triángulo fundamentalista”, establecido en los confines de Macedonia, Bosnia y Bulgaria por emisarios del wahhabismo saudí. La noticia saltó a la palestra hace unos días tras la difusión en Internet de una película mostrando a musulmanes albaneses en un homenaje a... ¡Osama bin Laden! Sin embargo, las comunidades islámicas de la zona aseguran que los radicales saudíes llevan más de una década en los Balcanes, dedicándose a la formación de núcleos fundamentalistas.

El enemigo está en casa

Escrito por Adrián Mac Liman
Martes, 13 de Septiembre de 2011 15:52

